



DAILY REVIEW

03 / 06 / 2024



ÉPARGNER DEVIENT SI SIMPLE VOTRE PLACEMENT EN UN CLIC !

chez **EMERALD SECURITIES SERVICES ASSET MANAGEMENT**, votre épargne, à votre rythme. Par **OM** ou **MOMO**.
Faites vos dépôts et nous nous faisons le reste.



N'hésitez pas à nous contacter :
+237 6 95 89 94 65
+237 6 95 89 94 73
+237 652 02 61 12
www.emraldsecuritieservices.com



NEW



CAMEROUN : LE CHINOIS CGCOC VEUT SE LANCER DANS L'EXPLOITATION DE CARRIÈRE DE PIERRE DANS L'EXTRÊME-NORD

CAMEROUN

Au Cameroun, le conglomérat chinois CGC Overseas Construction Group (Cgcoc Group), qui pilote de plusieurs chantiers de travaux publics à travers le pays, veut se lancer dans l'exploitation d'une carrière de pierre dans la localité de Bogu, située dans la région de l'Extrême-Nord. L'entreprise est en pourparlers avec le gouvernement en vue d'acquiescer des agréments nécessaires pour développer le projet. Selon le ministère de l'Environnement, de la protection de la nature et du développement durable (Mineped), « des audiences publiques relatives à l'étude d'impact environnement et sociale détaillée du projet d'exploitation d'une carrière de pierre d'intérêt public à Kourdaya dans l'arrondissement de Bogu, département du Diamaré, région de l'Extrême-Nord, soumise par la société Cgcoc ». En détail, il est prévu que ces consultations aient lieu du 3 au 8 juin prochain. Ces dernières visent, selon le Mineped « à recueillir les observations du public sur ladite étude. ».

En effet, la volonté du groupe chinois Cgcoc de s'investir dans l'exploitation de carrière de pierre dans l'Extrême-Nord pourrait s'expliquer par le fait que ce dernier assure l'exécution des travaux construction des chantiers BTP d'envergure dans cette partie du pays. D'après des experts, l'exploitation de la carrière de pierre de Bogu pourrait permettre à Cgcoc de disposer des matériaux nécessaires pour conduire à terme ces chantiers et d'entretenir un marché local en croissance. De plus, cette carrière devrait également contribuer à la création des emplois pour les populations locales et contribuer au développement économique de la région.

Source : Eco Matin

<https://ecomatin.net/cameroun-le-chinois-cgcoc-veut-se-lancer-dans-l'exploitation-de-carriere-de-pierre-dans-lextrême-nord>

DES INVESTISSEURS ÉQUATO-GUINÉENS SE PROPOSENT DE FINANCER DES PROJETS NUMÉRIQUES DE LA POSTE AU GABON

Page 02

FRANCE : LA DÉSINFLATION SE POURSUIT MAIS LA CONSOMMATION DES MÉNAGES S'ÉRODE

Page 02

USA : LÉGER REPLI HEBDOMADAIRE DES STOCKS DE PÉTROLE BRUT

Page 02

CHIFFRES
SITUATION MARCHES

Page 03



EMERALD
SECURITIES SERVICES
BOURSE

Immeuble Victoria - étage 2 & 3 - Rue Victoria
BONANJO, B.P. : 5 540 Douala Cameroun • info@ess-capital.com • +237 233 43 11 58
www.emraldsecuritieservices.com



DES INVESTISSEURS ÉQUATO-GUINÉENS SE PROPOSENT DE FINANCER DES PROJETS NUMÉRIQUES DE LA POSTE AU GABON

GABON

La société équato-guinéenne Inverfin se propose d'accompagner la Poste SA et le Groupement d'intérêt économique dénommé Poste Télédiffusion Services Universels dans le développement des projets numériques au Gabon. Cela inclut un appui technique et financier pour des projets visant à couvrir les zones blanches, c'est-à-dire les zones non couvertes par le réseau de télécommunications sur l'ensemble du territoire national. À cet effet, une délégation d'investisseurs représentant cette structure a été récemment reçue par la ministre de la Communication, Laurence Ndong, à Libreville.

« La partie équato-guinéenne, qui représentait Inverfin, s'est dite prête à financer 100 % des projets que la Poste SA souhaite concrétiser dans le domaine du numérique, le long de la zone des trois frontières (Gabon, Guinée équatoriale, Cameroun) et au-delà, en espérant un retour sur investissement conforme au protocole d'accord qui sera signé entre les deux parties », a indiqué le ministère de la Communication.

Source : Le Nouveau Gabon

<https://www.lenouveaugabon.com/fr/tic-com-telecom/2705-20345-des-investisseurs-equato-guineens-se-proposent-de-financer-des-projets-numeriques-de-la-poste-au-gabon>



FRANCE : LA DÉSINFLATION SE POURSUIT MAIS LA CONSOMMA- TION DES MÉNAGES S'ÉRODE

FRANCE

L'économie française marque le pas, suggèrent les indicateurs publiés vendredi par l'Insee qui montrent que l'inflation est demeurée stable en mai mais que la consommation des ménages et les prix à la production ont reculé notablement en avril.

L'indice des prix à la consommation (IPC) ressort quant en hausse de 2,2% en première estimation sur les douze mois à fin mai, comme en avril et contre un consensus des analystes interrogés par Reuters à 2,4%.

Sur un mois, les prix à la consommation seraient stables, après une hausse de 0,5% en avril et 0,2% attendu par le consensus.

Source : BFM Bourse

<https://www.tradingsat.com/actualites/marches-financiers/marche-france-la-desinflation-se-poursuit-mais-la-consommation-des-menages-s-erode-1116191.html>



USA : LÉGER REPLI HEBDOMA- DAIRE DES STOCKS DE PÉTROLE BRUT

USA

Les données publiées par l'Agence américaine d'information sur l'énergie (EIA) montrent que les stocks de pétrole brut aux États-Unis s'élevaient à 454,7 millions de barils lors de la semaine du 20 mai signalant un recul de 4,2 millions de barils par rapport à la semaine précédente.

Dans le détail, les stocks de produits distillés -incluant le fioul domestique- ont augmenté de 2,5 millions de barils indique le rapport, tandis que les stocks d'essence ont augmenté de 2 millions de barils, toujours par rapport à la semaine précédente, poursuit l'agence.

Source : BFM Bourse

<https://www.tradingsat.com/actualites/marches-financiers/usa-leger-repli-hebdomadaire-des-stocks-de-petrole-brut-1116156.html>



CEMAC



L'Indice « BVMAC All Share » reste stable à 998,92 points par rapport à son niveau de la veille. Le marché des actions a enregistré une transaction de 3 millions sur 60 actions SOCAPALM.

La capitalisation boursière globale demeure constante à 461,125 milliards FCFA. Les prix des autres actifs sont restés inchangés par rapport à leur niveau de clôture précédent, indiquant une certaine stabilité sur le marché des actifs financiers.

Obligations	Valeur Nominale	Cours au 30/05/2024	Coupon au 30/05/2024	Couru	+ Haut	+ Bas	Volume transigé
EOBDE 5,6% - 21/28	10000	100	273,88		0	0	0
ALIOS 5,40% - 21/25	3571,429	100	13,21		0	0	0
ALIOS 6,50% - 23/28	10000,000	100	193,58		0	0	0
ALIOS 6,00% - 23/26	10000,000	100	178,69		0	0	0
EOG 6,25% - 22/28	10 000,000	96	368,85		0	0	0
EOBDE 6% - 22/29	10000	99,95	257,38		0	0	0
EOG 6,25% - 19/24	2 500,000	100	104,17		0	0	0
EOBDE 5,45% - 20/27	8000	100	185,84		0	0	0
EOCG 6,25% - 21/26	6 666,667	100	84,47		0	0	0
ECMR 6,25% - 22/29	10 000,000	99	13,70		0	0	0
EOTD 6,5% - 22/27	7 500,000	100	209,12		0	0	0
ECMR 5,8% - 23/26	10 000,000	100	549,89		0	0	0
ECMR 6% - 23/27	10 000,000	100	568,85		0	0	0
ECMR 6,75% - 23/29	10 000,000	100	639,96		0	0	0
ECMR 7,25% - 23/31	10 000,000	100	687,36		0	0	0
EOG 6% - 21/26	5 000,000	99,5	0,00		0	0	0

Actions	Cours au 30/05/2024	+ Haut	+ Bas	Volume transigé
SOCAPALM	50 000,00	0	0	60
SEMC	47 000,00	0	0	0
SAFACAM	26 500,00	0	0	0
SGC-RÉ	21 000,00	0	0	0
BANGE	207 250,00	0	0	0
LA RÉGIONALE	42 500,00	0	0	0



INTERNATIONAL

Après avoir cédé 2,4% au cours des deux dernières séances, la bourse de Paris a repris quelques couleurs aujourd'hui et s'arrose finalement +0,55%, à 7978 points, tirée par Airbus (+1,5%), LVMH (+1,4%) ou encore BNP Paribas (+1,3%). Le CAC40 a évolué en mode 'camisole algorithmique' (oscillant étroitement entre 7.945 et 7.960 de 9H15 à 14H30) mais les acheteurs se sont réveillés après 14h30 avec la publication du PIB américain 'moins bon que prévu' et qui soulage un peu les marchés de taux : rien de spectaculaire puisqu'après une hausse de +10 à 12Pts de base la veille, le rendement des bons du Trésor libellés en Euro retombe de -1Pt symbolique.

La Bourse de New York a ouvert en baisse jeudi, les investisseurs s'inquiétant toujours des perspectives de taux malgré des données encourageantes et un rebond des titres obligataires. Dans les premiers échanges, l'indice Dow Jones perd 362,36 points, soit 0,94% à 38.079,18 points et le Standard & Poor's 500, plus large, recule de 0,29% à 5.251,76 points. Le Nasdaq Composite cède 0,24% soit 40,39 points, à 16.880,189. Les marchés s'inquiètent toujours des perspectives de politique monétaire, malgré une hausse des nouvelles inscriptions au chômage et une croissance américaine revue en baisse pour le premier trimestre.

La BRVM Composite et le BRVM 30 a terminé en baisse de -1,55% et -1,65% respectivement par rapport à la séance du 30 mai 2024.



Indices	Cours au 30/05/2024	+ Haut	+ Bas	Var.
CAC 40	7 978,51	7 981,08	7 914,17	0,55%
S&P 500	5235,48	5260,21	5 222,10	-0,60%
BRVM Composite	222,57	222,57	222,57	-1,55%
BRVM 30	111,55	111,55	111,55	-1,65%

Les prix de l'or baissent à 2 335 \$ sous la pression d'un dollar fort et de rendements en hausse. Cette baisse des prix de l'or à 2 335 \$ est influencée par un USD fort et des rendements en hausse. L'or (XAU/USD) a enregistré une baisse jeudi, sous la pression d'un dollar américain (USD) plus fort et de rendements américains en hausse. La réduction de la probabilité d'une baisse des taux d'intérêt de la Réserve fédérale (Fed) en septembre augmente les coûts d'opportunité de l'or, contribuant ainsi à la pression à la vente.

Les cours du pétrole se sont sensiblement repliés jeudi, le marché faisant fi d'un possible prolongement de coupes de production du groupe Opep+ en 2025, car l'offre reste abondante. Le cours du blé a lâché 2,08%, pour clôturer à 81,86 dollars.

Le cacao a augmenté de 5 512,93 USD/MT ou 131,39% depuis le début de l'année 2024, selon les échanges sur un contrat pour la différence (CFD) qui suit le marché de référence pour cette matière première. Historiquement, le cacao a atteint un sommet historique de 12261 en avril 2024.



Matières premières	Cours au 30/05/2024	+ Haut	+ Bas	Var.	Var. 1sem
Or (\$/Once)	2 342,23	2 351,09	2 323,03	-0,81%	0,37%
Pétrole Brent (\$)	81,93	83,77	81,8	-1,92%	-0,10%
Blé (\$)	6,810	6,938	6,733	0,07%	-2,44%
Cacao (\$)	9 257	9 550	9 054	-0,56%	14,16%

Sans grande surprise, la contraction plus forte qu'attendue du PIB américain a affaibli le Dollar, qui a perdu -0,4% face aux principales devises.

En revanche, l'Euro a remonté symétriquement de +0,35 pour atteindre 1,0840 (après une incursion sous 1,0800 mercredi soir).

Le Yen, quant à lui, s'est enfin montré un peu plus robuste avec un gain de 0,6% face au billet vert, s'établissant à 156,65 contre 157,65 en matinée.

Un infime soulagement se dessine à la veille de la publication de l'indice des prix à la consommation (PCE) aux États-Unis, l'indicateur préféré de la Réserve fédérale pour mesurer l'inflation.

En effet, le PIB américain a connu un net repli, retombant à un rythme annualisé de 1,3% au premier trimestre 2024, selon une deuxième estimation du Département du Commerce. Cette révision à la baisse est d'autant plus marquante que la croissance américaine avait atteint +3,4% au dernier trimestre 2023.

Cette décélération du PIB reflète principalement la baisse des dépenses de consommation, des exportations, des dépenses fédérales et des administrations locales.



Marché des changes	Cours au 30/05/2024	+ Haut	+ Bas	Var.
EUR/USD	1,083	1,085	1,079	0,27%
EUR/JPY	169,85	170,35	169,06	-0,25%
EUR/CHF	0,979	0,988	0,978	-0,81%
EUR/CAD	1,482	1,484	1,481	0,01%

EUR/XAF=655,957 F CFA